



DIREKTHILFE KOLUMBIEN



Gemeinsam
Zukunft
gestalten



Hoffnung als Antrieb

Das Ehepaar Oliver und Natalia Häberlin legte den Grundstein für den Verein COCO, als sie vor über zwei Jahrzehnten einen privaten Spendenkreis für das Kinderheim der Organisation YWAM in Medellín ins Leben riefen.

Nachdem sie Ende 2011 beschlossen, die Schweiz zu verlassen und sich in Kolumbien niederzulassen, intensivierten sie ihre Zusammenarbeit mit YWAM, was zu einem Anstieg der Spendeneingänge führte. Daraus resultierend wurde 2016 der «Verein COCO – Direkthilfe Kolumbien» gegründet, der in den Genuss der Steuerbefreiung kommt, von der auch die Spender profitieren.

Ihre Bemühungen beschränken sich heute nicht mehr nur auf das Kinderheim in Medellín, sondern haben sich auf zusätzliche Projekte ausgeweitet, darunter ein weiteres Kinderheim in Montelíbano, eine Drogenrehabilitationsstätte in Copacabana und die Förderung von Einzelpersonen im Bildungsbereich.

”

Hilfe zur Selbsthilfe ist der wichtigste **Schlüssel**



Die **Zukunft** bewusst
beeinflussen



Kinderheime Medellin und Montelibano

Der Verein COCO unterstützt Kinderheime in Kolumbien mit dem Ziel, Kindern ein sicheres und förderndes Umfeld zu bieten. Diese Heime dienen nicht nur als Schutzraum, sondern auch als Bildungs- und Entwicklungsstätten, wo die Kinder lebenswichtige Fähigkeiten und Bildung erhalten. Ein besonderes Augenmerk liegt auf der individuellen Förderung jedes Kindes, um ihnen eine bessere Zukunft zu ermöglichen. Die Erfolge dieser Bemühungen spiegeln sich in den verbesserten Lebensbedingungen und Bildungschancen der Kinder wider, die in diesen Heimen aufwachsen und gedeihen.

Langfristige Unterstützung macht den Unterschied

Die Kosten für die von Verein COCO unterstützten Kinderheime umfassen wesentliche Ausgaben für Nahrung, Energie und Bildung der Kinder. Diese finanziellen Aufwendungen sind nicht unerheblich, jedoch ermöglicht die kontinuierliche und langfristige Unterstützung durch Spender und Paten, dass die Kinderheime ihre wichtige Arbeit fortsetzen können. Durch regelmässige Beiträge wird sichergestellt, dass die Kinder nicht nur die notwendige Versorgung erhalten, sondern auch eine Ausbildung, die ihnen bessere Zukunftschancen eröffnet.



Drogenrehabilitation in Copacabana

Der Verein COCO bietet Unterstützung von Therapiemöglichkeiten für Drogenabhängige in Kolumbien an. Diese Initiativen umfassen spezialisierte Rehabilitationsprogramme, die darauf abzielen, den Betroffenen beim Überwinden ihrer Abhängigkeit zu helfen und ihnen die Werkzeuge für ein drogenfreies Leben an die Hand zu geben. Durch individuell angepasste Therapieansätze und Unterstützungsnetzwerke strebt der Verein danach, die Lebensqualität der Teilnehmer nachhaltig zu verbessern und ihre Reintegration in die Gesellschaft zu fördern.

”

Chance auf einen
Neuanfang



COCO 

Hilfe zur Selbsthilfe

Die Drogenrehabilitationseinrichtung in Copacabana, unterstützt durch den Verein COCO, spielt eine entscheidende Rolle bei der Unterstützung von Drogenabhängigen. Sie bietet psychologische Betreuung, seelsorgerische Unterstützung und berufliche Bildungsprogramme, die auf die Wiedereingliederung der Betroffenen in die Gesellschaft ausgerichtet sind. Diese Massnahmen sind darauf ausgelegt, den Rehabilitanden nicht nur von ihrer Sucht zu befreien, sondern ihnen auch den Weg zurück in ein selbstbestimmtes Leben zu ebnen.



99

Ausbildung schafft neue
Möglichkeiten



Individuelle Unterstützung

Der Verein COCO engagiert sich ebenfalls in der individuellen Hilfe für bedürftige Familien und Einzelpersonen in Kolumbien. Ein zentrales Element ist die finanzielle Unterstützung bei Bildungsmöglichkeiten, um den Betroffenen bessere Chancen auf dem Arbeitsmarkt zu ermöglichen. Durch direkte Unterstützungsmassnahmen hilft der Verein den Bedürftigen, Krisenzeiten zu überbrücken und einen Weg zur Selbstständigkeit und Stabilität zu finden.

Werde Supporter

Mit einer regelmässigen Unterstützung kannst du die Zukunft aktiv mitgestalten. Ob durch eine Patenschaft für ein Kind in einem der Kinderheime, Spenden für die Drogenrehabilitation oder direkte individuelle Hilfen, dein Beitrag macht einen Unterschied. Der Verein Coco hat einen überschaubaren Verwaltungsaufwand, was bedeutet, dass die Spenden zielgerichtet und ohne hohe Administrationskosten verwendet werden. Deine Spende ist in der Schweiz von der Steuer absetzbar, was sie besonders attraktiv macht. Zusätzlich bietet der Verein COCO auch die Möglichkeit, mit Bitcoin zu spenden, was Flexibilität und zusätzliche Unterstützungsmöglichkeiten eröffnet. Jede Art von Unterstützung trägt dazu bei, die Projekte des Vereins erfolgreich umzusetzen und die Lebensqualität der Betroffenen zu verbessern.

Spendenkonto

St.Galler Kantonalbank

CH-9470 Buchs

IBAN CH14 0078 1621 5535 7200 0

Vermerk «Allgemein» für den Einsatz der Spenden in den Projekten.



Vermerk «Mitarbeiter» für die Unterstützung unserer Ausgaben.



Bitcoin spenden

Wir haben ebenfalls ein Bitcoin-Konto, das Spenden für den Verein empfängt.



bc1pzmC0pv6lj8lxeyrjlygpfa4l9j2v8jhhjnkW5g4e4fplRghchmqu54tev



DIREKTHILFE KOLUMBIEN

Verein «COCO - Direkthilfe Kolumbien»

Groffeldstrasse 23

CH-9470 Buchs

info@verein-coco.org

www.verein-coco.org